
WILER ZEITUNG

AUSGABE FÜR WIL-UZWIL-FLAWIL

www.wilerzeitung.ch

Der Volksfreund

Regionen | Donnerstag, 2. März 2006

Vereinsnotizen

Die edlen Ritter des Cevi Wil

Cevi Wil mit eigenem Wagen an der Fastnacht

Darauf hätten viele Cevianer zwei Jahre lang sehnlichst gewartet, so eine Medienmitteilung: Mit dem selbst gebauten Fastnachtswagen zogen verkleidete Jungschärlerinnen und Leiter auch dieses Jahr wieder los, um die Fastnacht aus nächster Nähe mitzuerleben. «Der Aufwand ist jedes Mal riesig», erzählt Tobias Lisch vom Cevi Wil, der den Wagen mitgestaltet hat. «Aber wenn man dann durch die Strassen zieht und die strahlenden Kinder sieht, weiss man, dass es sich gelohnt hat. Und sind wir ehrlich, auch die Leiter haben ihren Spass an der Sache.»

Riesige Burg

Bereits vor Weihnachten hat die Planung für den Wagen begonnen. Eine riesige Burg, gerade so hoch, dass sie noch unter den Brücken und Lichtsignalen durch passt, sollte gebaut werden. Um die Sicherheit auf dem Wagen zu garantieren, konnte mit Hilfe einer Gerüstbaufirma ein stabiles Grundgestell erstellt werden, das dann mit Hilfe verschiedener Materialien zur zweistöckigen Burg wurde. Überhaupt wäre ein solcher Wagen ohne die tatkräftige Unterstützung von Firmen und Privaten kaum möglich, schreibt der Cevi. Stundenlang seien in eisiger Kälte Bretter zersägt und angeschraubt worden. Über 40 Ritterkostüme habe man genäht, Ritterschilder gemalt und Verzierungen an der Burg angebracht. Das Resultat lasse sich sehen: efeuverwachsene Steinmauern mit einem kleinen Einlass, durch den man in den Kerker sehe, sowie die burgeigene Küche, wo in einem riesigen Topf Punsch zubereitet werde, versetzten das Publikum ins 15. Jahrhundert zurück. Natürlich hätten alle auf einen Preis an einem der drei Umzüge in Lenggenwil, Sirmach oder Wil gehofft.

Aufwand lohnt sich

Auch wenn so ein Fastnachtsumzug nicht unbedingt dem Standardprogramm einer Jungschar entspreche, seien die Leiter des Cevi Wil davon überzeugt, dass sich ein solcher Aufwand lohne. Den Kindern und Jugendlichen solle mit den Umzügen etwas Aussergewöhnliches geboten werden, an das sie sich noch lange erinnern werden. Dazu gehöre neben vielen anderen Anlässen natürlich auch ein Fastnachtswagen, so die Medienmitteilung des Cevi. (chk.)

Copyright © St.Galler Tagblatt

Eine Publikation der Tagblatt [Tagblatt Medien](#)
